

Témoignage Atelier écriture en ligne du 16 Avril 2020

Voici ce qui me vient à l'esprit aujourd'hui...

J'ai à nouveau très envie de participer à des ateliers d'écriture voir même de lancer des petits défis d'écriture à mes amis.

Cela m'a permis de ré-ouvrir mon blog (bardé de pub now ☹️) qui date de presque 15 ans en arrière ! Sur lequel, je mettais mes modestes textes...

J'ai aimé me retrouver avec des inconnus tous reliés à la même chose à un moment précis, j'ai apprécié cette synergie dans laquelle j'ai eu le sentiment que nous ne faisons plus qu'un malgré les petites imperfections audibles et visuelles... (C'est dire! 😊)

Je me suis souvenue ô combien j'existais lorsque j'écrivais... et pour cela je te remercie fort.

Inévitablement cela m'interroge sur la notion du vivre ou /et exister mais c'est un vaste sujet qui relève de la philo (passionnant, attention je dérape! 😊)

J'ai déverrouillé ce plaisir que j'avais mis trop longtemps de côté...

Je m'arrête là, je suis bavarde.

Alors à bientôt Philippe...

Nat

[Philippe Vernerey Psychothérapie Annecy / www.philippe-vernerey-psycho.com](http://www.philippe-vernerey-psycho.com)